

ELBER DUVERGER REÇOIT UNE MENTION TRÈS HONORABLE

*Elber Duverger est un ancien élève de l'Institution
Saint-Louis de Gonzague, promotion 2004*

La fondation canado-haïtienne pour l'excellence en éducation (FOCHAPEE) est un organisme créé dans le but de

reconnaître, de soutenir et de promouvoir l'excellence académique de nos jeunes canadiens d'origine haïtienne.

Cet organisme organise chaque année un concours d'excellence en éducation ouvert aux jeunes de tous les niveaux: du secondaire à l'université. L'une des conditions d'admission est qu'un au moins des deux parents du jeune soit d'origine haïtienne et que le candidat

fréquente une institution canadienne. Une cérémonie annuelle de remise de prix est organisée pour honorer les récipiendaires de divers prix, bourses et distinctions désignés par les différents comités. Cette année nous soulignons plus particulièrement la performance de M. Elber Duverger, un ancien élève de Saint-Louis de Gonzague de la promotion de 2004. Il a obtenu une

mention très honorable, une distinction accordée à des étudiants dont la moyenne dépasse la note de 80 et dont la performance est jugée méritante par le

comité de sélection.

Coïncidemment, Elber Duverger a été le premier lauréat du concours littéraire 2003 organisé dans le cadre du bicentenaire de la république d'Haïti sous le thème : "Deux cents ans après 1804, comment aider l'élève haïtien à réaliser ses rêves". Son texte intitulé "l'élève haïtien et ses besoins en éducation" dans lequel il proposait un modèle pour répondre aux multiples carences de l'éducation en Haïti, avait hautement impressionné les membres du jury. Elber Duverger est présentement étudiant en deuxième année

de génie électrique à l'Université de Montréal. Nous lui présentons toutes nos félicitations et l'encourageons à poursuivre dans la voie de l'excellence.



De gauche à droite: Dr. Samuel Pierre, Professeur à L'Ecole Polytechnique de l'Université de Montréal et co-fondateur de la FOCHAPEE, Dr. Bertrand J. Jean-Claude, Professeur à L' Université McGill, Elber Duverger, Etudiant en 2e année de Génie Electrique à l'Ecole Polytechnique de l'Université de Montréal. Photo prise lors du gala, gracieuseté de la FOCHAPEE.